
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC exige el restablecimiento urgente de las comunicaciones 
telefónicas en el Centro de Salud de Puentenansa después de 3 días 
sin servicio para avisos de urgencia 
 
El concejal Enrique Pérez denuncia el “abandono” que sufre el centro y pide a la Consejería 
de Salud que actúe 
 

Santander, 11 de diciembre de 2024 

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Rionansa, Enrique Pérez, ha exigido a la Consejería 
de Salud el restablecimiento urgente de las comunicaciones telefónicas en el Centro de Salud 
de Puentenansa, después de tres días sin este servicio, que ha obligado a desviar las llamadas 
de urgencias al teléfono fijo, “dejando desatendidas posibles emergencias cuando el personal 
se encuentra fuera atendiendo avisos”. 
 
Esta situación “inadmisible en pleno siglo XXI en un servicio esencial como la atención 
sanitaria” se suma al “abandono lamentable” que sufren las instalaciones de este centro, por 
lo que el portavoz regionalista ha registrado una moción en el Ayuntamiento para promover 
“la intervención inmediata” del Gobierno de Cantabria para acometer “sin demora” las obras 
de reparación necesarias. 
 
Junto a las deficiencias en el sistema de comunicación, Enrique Pérez ha denunciado otras 
carencias, como la inundación de la consulta de pediatría o la falta de calefacción desde hace 
más de 15 días y “en plena ola de frío”. 
 
“Las goteras, los desconchones en el tejado, el mal estado de los equipamientos informáticos 
y la ausencia de calefacción son una clara muestra de la dejadez de la Consejería de Salud”, 
ha asegurado. 
 
Asimismo, ha criticado la “falta de intimidad” que sufren los pacientes como consecuencia del 
mal estado de las cortinas. 
 
Por todo ello, ha urgido una intervención “inmediata” en este centro para garantizar a los 
vecinos “unas instalaciones dignas y funcionales” y garantizar la operatividad de las 
comunicaciones telefónicas. 
 
El portavoz del PRC ha subrayado que la población de Rionansa merece “un servicio sanitario 
de calidad y que responsa en todo momento a sus necesidades”, por lo que ha anunciado que 
su partido “no cejará hasta que sus demandas sean atendidas y se pongan en marcha las 
actuaciones necesarias sin más dilación”. 


